
議題１.消防力の強化について

要旨 1) 23年度決算では、消防車両の現地到着時間が前年より若干遅くなっていることが
            問題とされたが、その後、改善の努力はなされているのか。

       2) 救急車両にあっても、指令では必ずしも正確に現場がつかめず、到着が遅れること
            があると聞くがそうか。

       3) 火災・救急の通報に際しては、現場を特定するための話し方（通報の要領）を広報
            などで市民に周知することも到着時間の短縮を図る方法と思うがどうか。

       4) 迅速な現地到着のためには、消防車両および救急車両にカーナビゲーションを装備
           すべきではないか。

       5) 吉良町の横須賀・津平･宮迫など北部については吉良分署から遠く、消防力が不充分
            との指摘があるが、どうか。

       6) 西分署管轄地域については、消防力は十分といえるか。

       7) 合併後の消防力強化のために、分署・出張所の再配置の検討は行われているのか。


